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1日（木） 8/12に国土交通大臣政務官に就任

して以来、本日で要請件数が 200件目を超え、

引き続き、丁寧な対応で地域を応援して参りま

す。  

 

昨年、8/12 に国土交通大臣政務官に就任して以来、全

国各地から道路や河川などの所管業務に対して多く

の陳情要請の対応を致しました。本日で要請件数が

200 件目を超え、引き続き、丁寧な対応で地域を応援

して参ります。 

渡海議員同行、松本総務大臣紹介にて播磨臨海地域道

路及びカーボンニューポート整備要請です。 

小野寺五典議員紹介にて地元首長の皆さんと共に宮

城県内道路整備・河川改修について要請です。 

自民党バス議連相沢会長を始め武井・堀内議員と共に

バス事業者に対する支援要請です。 

北海道渡辺孝一議員同行にて首長の皆さんと共に治

水対策について要請です。 

衆議院本会議前の自民党代議士会にて会議日程聴取。 

第 4 回 データサイエンス議員連盟、勉強会に参加で

した。 

 

2日（金） 衆議院財務金融委員会にて、ミャン

マーにおける都市開発事業について国交政務官

として答弁です。  

 

衆議院財務金融委員会にて、立憲・櫻井委員の質疑よ

り、ミャンマーにおける都市開発事業について国交政

務官として答弁です。今日は終日、雨模様です。明日、

土曜日は政務官として在京当番にて危機管理対応で

す。 

 

4日（日） 週末の在京当番を終えて羽田ー能登

便で帰郷です。 

 

のと里山空港にて、珠洲地震の視察を終えられた西村

経産大臣と岡田地方創生大臣が折返し便で上京の為、

待機中でした。引き続き、珠洲地震の復旧復興の為に

共に取り組んで参ります。 

多くの外国人が搭乗され、能登観光に向かわれる様子

でした。インバウンド対策も所管である観光庁として

しっかり取り組んで参ります。 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 6月活動報告 

 

2 

4日（日） 泉谷市長、平蔵県議と共に地震に対

する復旧状況を確認。  

 

のと里山空港到着後、珠洲市へ‼︎ 

泉谷市長、平蔵県議と共に地震に対する復旧状況を確

認。途中、狼煙町横山地区にて地域の皆さんがバーベ

キューで地域の懇親を図っていました。平蔵県議とし

ばし参加です。地域にとってこの様な懇親の場も本当

に大切ですね。 

がんばろ〜珠洲。 

 

4日（日） 宮下県議、地元区長と共に現地視察

です。  

 

以前より能越自動車道三井 IC 高架歩道の安全確保に

ついて地元より要請を頂いており、安全確保への改修

工事の見通しがついた為、宮下県議、地元区長と共に

現地視察です。年内開通に向けて、取り組んで参りま

す。 

 

5日（月） 七尾市ミナクル前にて清水県議、山

崎市議、原田市議らと共に朝の辻立ちです。  

 

久しぶりに仲間の皆さんと共に通勤通学途中の皆様

にご挨拶です。 

日差しも徐々に暑くなってきましたが、体調に気を付

けてお仕事に勉強に頑張って下さい。 

 

5日（月） 久しぶりに七尾市倫理法人会経営者

モーニングセミナーに参加する事が出来ました。  

 

早朝、久しぶりに七尾市倫理法人会経営者モーニング

セミナーに参加する事が出来ました。講話者は、七尾

市の DX 担当の増田さんです。 

テーマは 

『広告費をかけないで、売上高・集客を３５倍にする

WEB マーケティング』 

というテーマでご講話頂きました。 

これから、七尾市の DX 担当として活躍を期待いたし

ます。 

また、朝の辻立ち後に七尾事務所にて能登地区郵便局

長会の坂口会長、横山副会長と面談です。能登地域の
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住民と行政を繋ぐ橋渡し役として大変重要な役割を

担っている郵便局をこれからも応援致します。 

 

6日（火） 総理官邸にて犯罪被害者等施策推進

会議に急遽、斉藤国交大臣の代理で参加です。  

 

朝、総理官邸にて犯罪被害者等施策推進会議に急遽、

斉藤国交大臣の代理で参加です。総理を始め閣僚の皆

さんはかりゆし姿で参加。斉藤法務大臣からジェスチ

ャーでかりゆしは？と指摘され、次の機会はかりゆし

で‼︎ 

午後、衆議院本会議に参加後、国交省にて、赤澤亮正

議員紹介にて鳥取県建設業協会より高規格道路ネッ

トワークの整備促進について要請です。 

また、遠藤利明議員紹介にて山形県首長の皆さんより

道路ネットワーク促進について要請でした。 

 

7日（水） 立憲・田島委員より国道照明の LED

化の推進について国交政務官として答弁です。  

 

衆議院経済産業委員会にて立憲・田島委員より国道照

明の LED 化の推進について国交政務官として答弁で

す。 

また、自転車を活用したまちづくりを推進する全国市

区町村長の会に斉藤国交大臣の代理として参加祝辞

です。能登半島でも自転車専用道路が整備されていま

す。活用した振興策や誘客促進にも繋がるように取り

組んで参ります。 

 

8日（木） 国交省にて、国際政策推進本部に参

加です。  

 

国交省にて、国際政策推進本部に参加です。政務官に

就任して以来、国際担当として、インドネシア、ベト

ナム、トルコに訪問。ASEAN 各国の交通インフラに

対する提言や ODA 事業の諸課題についての調整、防

災技術の連携など、日本の高い技術と知見が諸外国か

ら期待をされています。引き続き、取り組んで参りま

す。 

また、衆議院本会議にて法案採決。国交省にて関係部

局より、官邸で行われる各種会議の為のレク聴取です。 

夕方、日本旅館協会総会懇親会に斉藤国交大臣の代理

として出席です。石川県支部の皆さんも参加でした。 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 6月活動報告 

 

4 

9日（金） 宏池会の偉大な先輩であり歴代会長

の大平正芳元総理の命日に墓参しました。  

 

宏池会の偉大な先輩であり歴代会長の大平正芳元総

理の命日に墓参しました。宏池会若手の毎年の恒例行

事として古賀誠先生と共に偉大なる先人の墓前に今

年もお参りできた事は光栄の極みです。大平元総理は

恩師瓦力先生の尊敬する政治家であり、改めて身の引

き締まる思いであります。一同引き続き、岸田総理を

お支えし、コロナ後の日本の発展に向けて結束を誓い

ました。 

 

10日（土） 梯川水系緊急治水対策プロジェク

ト起工式に参加。  

 

午前、東京から新幹線で金沢経由、小松市へ‼︎ 

梯川水系緊急治水対策プロジェクト起工式に参加。昨

年、豪雨災害で被災した梯川水系の流域治水対策の本

格始動です。近年、自然災害が頻発する中で、引き続

き、国土交通省を始め、関係当局が連携をしながら災

害対策に全力で取り組んで参ります。 

12日（月） ドクターヘリ推進議員連盟に参加

です。  

 

ドクターヘリ推進議員連盟に参加です。石川県は平成

30 年度に配備され、これまでドクターヘリで救急搬送

された、多くの救急患者の人命が救われてきました。

先日の珠洲地震においても土砂災害で被災された住

人が救急搬送され助かった事が報道されていました。 

しかし、国からの支援以上に燃料代や人件費などの運

航コストが大幅にアップし、このままでは運行会社の

撤退が余儀なくされる事態も予想されます。 

これからもドクターヘリの安定的かつ持続可能な発

展を通じて将来にわたって国民の命を守り抜く為に

取り組んで参ります。 

 

12日（月） 故安倍前会長に哀悼の意を捧げま

した。  

 

神道政治連盟・同国会議員懇談会共催で開催された故

安倍晋三前会長慰霊祭並びに総会・懇談会に出席しま

した。 

あの凶悪な事件から 1 年が経ち、参加者一同、国民の
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幸せの為に先頭になって尽力されてこられた故安倍

前会長に哀悼の意を捧げました。  

また、石川県神社庁の皆さんと懇談会を通じて今国会

で議論されている法案等について意見交換です。 

 

13日（火） 石川県廃棄物事業協同組合の皆さ

んが政務官室に表敬訪問です。  

 

石川県廃棄物事業協同組合の皆さんが政務官室に表

敬訪問です。廃棄物事業者の課題や取り組みに対して

意見交換並びに要請対応です。 

また、G7 三重交通大臣会議に向けて国交省レク後、

衆議院本会議に参加。法案採決です。 

夕方、日本観光振興協会通常総会後、懇親会に国交政

務官として参加。コロナ禍の 3 年は観光産業の皆様に

とっても前例のない困難な期間でありました。観光は

全国で約 900 万人が従事する重要な産業です。国交省

として観光の V 字回復を確実にし、観光を通じて日本

を元気にして頂ける様、全力で取り組んで参ります。 

 

14日（水） 4年ぶりに浅草で開催された第 44

回七実・七商・東雲関東同窓会に参加です。  

 

4 年ぶりに浅草で開催された第 44 回七実・七商・東雲

関東同窓会に参加です。国会の合間の僅かな時間でし

たが、舛田会長と仁八東雲高校長は相撲部の先輩であ

り、多くの母校の先輩方からの激励はピリッとしまし

た。これからの故郷の応援をよろしくお願いします。 

引き続き、永田町に戻り、全国街路事業促進協議会に

参加です。石川県からは野々市市長が参加でした。関

係事業をしっかりと応援して参ります。 

夕方、宏池会の先輩議員としてご指導を頂いています、

葉梨康弘君の更なる活躍を期する会に参加でした。 

 

15日（木） 日程の合間に農業農村整備の集い

に参加です。  

 

日程の合間に農業農村整備の集いに参加です。地元か

ら石川県土地改良事業団体連合会の梶副会長を始め、

関係の皆さんが参加です。これからも農業農村事業の

推進に全力で取り組んで参ります。 

引き続き、全国自治体病院協議会定時総会に参加です。
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公立穴水病院島中病院長が出席でした。能登北部医療

機関を今後ともしっかりと支えて参ります。 

東京都トラック協会総会後、懇親会にて国交政務官と

して参加です。運送業界の抱える 2024 年問題に対し

て、国交省としてしっかりと取り組んで参ります。 

 

15日（木） 津幡町矢田町長、八十嶋議長より、

温水プール整備、津幡駅周辺都市再生整備につ

いて要請です。  

 

本日は国土交通省政務官室にて、津幡町矢田町長、八

十嶋議長より、温水プール整備、津幡駅周辺都市再生

整備について要請です。 

宮崎県武井俊輔議員同行にて地元議長会の皆さんと

共に東九州自動車道などについて要請です。 

京都府吉井章議員同項にて地元経済会と共に国道 1号

バイパス整備について要請でした。 

 

16日（金） 日本自動車会議所定時総会懇親会

に国交政務官として参加です。  

 

日本自動車会議所定時総会懇親会に国交政務官とし

て参加です。斉藤国交大臣が三重で開催する G7 交通

大臣会合に出張中の為、代理で来賓祝辞です。 

昼に細田議長に立憲民主党から提出された内閣不信

任案については、衆議院本会議にて粛々と否決作業で

す。毎年会期末に行われる野党の風物詩ですね。 

終了後、明日の G7 交通大臣会合に参加の為、伊勢志

摩に向けて移動です。内閣不信任案処理の為に時間が

遅れ、ホテルに到着したのは、夜 10 時過ぎでした。 

 

17日（土） G7各国大臣が集合。私も官民セッ

ションのメンバーで写真撮影に参加です。  

 

昨日は本会議終了後、G7 伊勢志摩交通大臣会合に参

加の為に三重県へ移動でした。 

昨日は夜 10 時に到着、ホテルからの景色が全く見え

ませんでした。朝、目が覚めると素晴らしいロケーシ

ョンでしたが、朝食後、直ちに G7 会場へ‼︎ 

G7 各国大臣が集合。私も官民セッションのメンバー

で写真撮影に参加です。 

ウクライナや各大臣も参加の為、会場周辺は警備の

物々しい厳戒態勢。しっかりと役割を努めて参ります。 
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17日（土） G7伊勢志摩交通大臣会合にて官

民セッションに斉藤国土交通大臣と参加です。  

 

G7 伊勢志摩交通大臣会合にて官民セッションに斉藤

国土交通大臣と参加です。 

会合では、交通分野における温室効果ガスの排出削減

に向けた各国の取り組みや、過疎地域において持続可

能な移動手段を確保することの重要性などについて

話し合われました。 

私自身も、国交省や民間での取り組みなどを紹介し、

決意を新たに‼︎ 

官民セッションのメンバーで伊勢の食材を用いたメ

ニューで昼食会を開催して友好親善でした。 

 

18日（日） 地元に戻り、心機一転街頭活動で

す。  

 

昨日の三重での G7 交通大臣会合の役割を終え、地元

に戻り、心機一転街頭活動です。羽咋市を皮切りに宝

達志水町・かほく市・津幡町・内灘町と 6 ヶ所にて行

いました。 

多くのドライバーの皆さんより沢山の激励を頂きま

した。感謝致します。 

金沢での県薬剤師会総会に参加後、新幹線で上京し、

明日の国交政務官公務に備えます。 

 

20日（火） 七尾市町会連合会の皆さんが研修

視察の為に、国会見学&国交省政務官室に表敬

訪問です。  

 

七尾市町会連合会の皆さんが研修視察の為に、国会見

学&国交省政務官室に表敬訪問です。地元の皆さんの

来訪に心より感謝致します。 

 

21日（水） 本日、150日にわたる通常国会が

閉会しました。  

 

本日、150 日にわたる通常国会が閉会しました。 予算、

内閣提出法案 60 本中 58 本が成立するなど、その内、

国土交通省として 5 本の法案が成立。私自身も国交政

務官として所管事業の数々の答弁の機会を頂きまし

た。国会も閉会し、公務や在京当番で直ぐには地元に

張り付けませんが、次なる内閣改造まで自身の職責を

全うして参ります。 
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本日は朝、自民党本部にて全ての女性の安心安全と女

子スポーツの公平性を守る議員連盟設立総会に参加

です。 

また、本会議終了後、塩谷立議員同行にて浜松市長と

共に三遠南信自動車道などを要請です。 

石川県土地家屋調査司会の役員の皆さんが会館事務

所に表敬訪問です。珠洲地震対応にも大変ご協力を頂

いております。引き続き、よろしくお願いします。 

 

23日（金） 和倉温泉観光協会の谷崎のと楽社

長と多田美湾荘社長が政務官室に要請来訪で

す。  

 

和倉温泉観光協会の谷崎のと楽社長と多田美湾荘社

長が政務官室に要請来訪です。能登沖地震の被災以来、

風評被害が収まらず、宿泊予約に影響が出ている為、

関係機関からの情報発信のあり方について要請です。 

また、新潟県斎藤洋明議員紹介にて、村山市長より北

陸国道協議会等からの道路整備、河川改修、豪雪対策

について要請でした。 

 

24日（土） 石川県看護連盟通常総会に参加で

す。  

 

朝までの在京当番を終え、新幹線で金沢へ‼︎ 石川県

看護連盟通常総会に参加です。コロナ禍の過酷な状況

下での感染対策や治療をお支え頂いた皆様に感謝致

します。これからも看護政策の実現の為に応援して参

ります。 

 

25日（日） 令和 5年度七尾鹿島消防団連合訓

練大会に参加です。  

 

令和 5 年度七尾鹿島消防団連合訓練大会に参加です。

管内での火災が相次ぐ中で、消防団の皆様の献身的な

活動で被害の拡大を食い止め、住民の安心安全の為に

ご活躍頂く皆様に感謝致します。これからの訓練に励

まれ、住民の期待にお応え頂きたいと思います。 
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25日（日） 石崎地区町民レクリエーション大

会に参加です。  

 

石崎地区町民レクリエーション大会に参加です。久し

ぶりの開催で地域の皆さんも大いに盛り上がってい

ました。この勢いで石崎奉燈祭の開催に繋がることを

期待します。 

 

25日（日） おおぞら農業協同組合第 28回通

常総代会に参加です。  

 

おおぞら農業協同組合第28回通常総代会に参加です。

今年は 8 月に JA おおぞらと JA すずが合併して、新た

に「JA のと」が誕生します。 

これまでコロナ感染症や世界情勢の影響によって、肥

料や農業資材、飼料などの物価の高騰によって農業経

営が厳しさを増す中で、国として肥料や飼料などの価

格高騰対策を支援。引き続き、様々な対策で農家経営

を支援して参ります。 

 

25日（日） 自身の七尾市連合後援会役員会に

参加です。  

 

通常国会会期末には解散風が吹き荒れましたが、引き

続き、職務に専念して、常在戦場の心構えで頑張って

参ります。今後ともよろしくお願いします。終了後、

これから上京します。 

 

26日（月） 全国ハイヤー・タクシー連合会通常

総会懇親会に参加です。  

 

コロナ禍での厳しい状況を乗り越えて頂きました。今

後とも運賃改定を進め、乗務員の賃上げや労働環境の

改善、一層のサービス向上をよろしくお願いします。 

また、日本水先人会連合会懇親会に参加です。今年の

ゴールデンウィークには七尾港に 4年ぶりににっぽん

丸が寄港して大いに賑わいました。今後は以前にもま

して全国各地の港にクルーズ船が寄港して港の賑わ

いになる事を期待します。 

また、七尾水先区水先人会 木下博会長が七尾から駆

け付けて頂きました。地元からのご縁に感謝致します。 
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27日（火） 国会閉会後も各地域からの要請が

続きます。  

 

本日は岐阜県金子俊平議員紹介にて地元首長と共に

新丸山ダム整備促進について要請です。 

また、北海道中川郁子議員同行にて地元首長と共に十

勝川治水対策・糠平ダム再利用について要請でした。 

まずは今週はしっかりと対応して今週末から地元に

戻りたいと思います。 

 

28日（水） 国土交通省防災・減災対策本部に

斉藤大臣と共に参加です。  

 

5/5 能登沖で発生した震度 6 強の地震に際しては、国

交省から人員を直ちに派遣、迅速に被災状況を把握．

またドローンやヘリでの調査により地滑り等も発見。

直ちに、復旧予算措置に反映しました。引き続き、地

震の早期復旧と事前防災対策にしっかりと取り組ん

で参ります。 

また、北海道渡辺孝一議員同行にて地元首長と共に留

萌地域総合開発期成会から道路整備について要請で

す。 

 

29日（木） 金沢の季節のご挨拶に氷室饅頭を

お届け頂きました。  

 

村山金沢市長が翌日の氷室開きに合わせ、金沢の季節

のご挨拶に氷室饅頭をお届け頂きました。氷室開きが

済めば、いよいよ夏の到来です。皆様には体調にお気

を付け下さい。 

福島県吉野正芳議員同行にて地元首長と共に国道 6号、

49 号の整備促進について要請です。 

終了後、これから新幹線で地元へ帰郷です。 

 

30日（金） 七尾メガソーラー発電所建設工事

竣工式に参加です。  

 

国として 2050 年カーボンニュートラルを目指して再

生可能エネルギーの主力電源化に支援をしています。 

太陽光発電は太陽の光を吸収して直接電気に変換す

る発電方式。発電時にも CO2 を発生せずクリーンエ

ネルギーとして社会に貢献する施設として期待しま

す。 


